
                        

   

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
2 月 RI 月間テーマ『平和と紛争予防/紛争解決月間』 
第 3215 例会   2021 年 2 月 2 日(火) 

ホテルグランシェール花巻 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
明日は大寒、1 月 5 日の
小寒から大寒が終わる
節分までの寒の内の約
１ヶ月が最も寒い時期
とされています。今年の
例年に無い寒さから脱
する日ももう少しです。
春に向けて頑張りたい

と思います。  
14 日の第 10 回ぬくまる食堂フードパントリーに

参加頂いた皆様には、雪でぐじゃぐじゃになった文化
会館駐車場という悪条件の中、協力頂きありがとうご
ざいました。自分の家内の車も脱出出来なくなり、鹿
討直前会⾧に押して頂き無事動くことが出来ました。
本当にありがとうございました。利用者の中にも引っ
かかった方がいました。グルージャの福田君と橋川エ
レクトの奮闘で無事脱出して行ったようです。悪条件
の中、配布方法も変更しての対応でしたが、69 家庭に
届けることが出来た事を感謝しています。  

除雪が 19 時からしか出来ないとの事で、次の日銀
行の帰りに文化会館前を通ったところ、うそのように
雪が消え舗装面が見えていました。文化会館は災害時
の避難場所にもなっている公共施設ですので、周りの
道路や駐車スペースはいち早く除雪対応してもらい
たいとつくづく思った次第です。   

 16～17 日にかけて初めての大学入学共通テスト
が行われました。メンバーのご子息で受けられた方が
居るかは分かりませんが、初回のテストは簡単な問題
の時の方が多い傾向な筈ですが、今回は難しかったよ
うです。自分の浪人生の甥と現役の姪が受けましたが、
甥は英語の時間が足りなかったようです。姪は推薦で
大学が決まっていましたので、ただ受けた感じでした。  

皆様に問わなければならない事があります。例会会
場でありますホテル花城が 1/26～3/1 まで休業する
ことにしたようです。火曜日だけは特別に開けてくれ
ると言っていますが、例会の会計のみで開けて頂くの
も無理があるのではないかと思っています。 

自分としては、1/26 は休会にし、2/2、9、16 は会
場をグランシェールに移しての開催、3/2 より花城に
戻り開催したいと思っております。このような開催で
良いかご意見を頂きたいと思います。 

 
（※会場から、会⾧一任の声があり、出席者は同意） 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆例会プログラム      

■会⾧の時間（25/48）  阿部 一郎 君 

◆3214 回 例会の概要  

例会メニュー 

目張の唐揚げと揚げ出し豆腐 

3 年ぶりの参加で四つのテスト･･･伊藤誠一郎君 
三田会場監督らしい、粋な「歓迎表現」でした。 

□開会点鐘             阿部会⾧ 
国家斉唱 

□ロータリーソング斉唱 
□四つのテスト     
□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 
□会⾧の時間           阿部会⾧ 

慶祝者スピーチ 
□幹事報告および委員会報告    幹事 
□出席報告            出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 
□その他 
□閉会点鐘             阿部会⾧ 
 

・2021-22 年度 地区チーム研修セミナー変更のご案内 
〔2021-22 年度ガバナー 鈴木俊一〕

・明るいイーハトーブの実現をめざして 
〔花巻市市民憲章推進協議会〕

・地区資金（後期）について 
〔2020-21 年国際ロータリー第 2520 地区 

代表幹事 菊池忠彦〕 
・和光 ロータリークラブカタログ 

〔和光〕
・暴力団追放広報紙「暴追いわて」の送付について 

〔花巻市防犯協会 会⾧ 花巻市⾧ 上田 東一〕
 

2/09 (火）会員卓話 未定 
2/16（火）クラブフォーラム「RI 創立記念日に因み」 
2/23（火）休会（天皇誕生日） 
 



 
 

令和 2 年 2 月より出現
した新型コロナウイル
ス感染症等が現在にお
いても、猛威を揮い、
それに伴う助成金や医
療費控除の税務の取扱
いについて説明いたし
ます。  

 助成金は基本的には消費税はかかりません。課税・
非課税というのは、所得税、法人税の話になります。
皆様がよくわかる助成金としては、10 万円の特別定
額給付金でありますがそれは非課税でありますので、
申告の必要はありません。また、持続化給付金におき
ましては、所得税、法人税で課税になりますので雑収
入等に計上して頂ければと思います。  
医療費控除に関してですが、マスクの購入費用は、病
気の感染予防を目的とするものであり、医療費控除の
対象ではありません。また、PCR 検査の費用に関して
は、自己の判断により受けた場合は、医療費控除の対
象にはなりませんが、医師の判断により PCR 検査を
受けた費用に関しては医療費控除の対象になります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
 
《阿部一郎》 
今朝起きたら天気予報通りの 15 ㎝位の積雪でした。5 時
半からの除雪作業、会社に出社してからも除雪、いった
ん戻ってまた除雪、もう雪はたくさんです。少々疲れぎ
みの今日です。誠一郎君お久しぶりです。卓話、御苦労
様でした。  
《藤田勝敏》 
誠一郎さん、今日は卓話、大変ありがとうございました。
本日 11:00 から、市内３ＲＣ会⾧・幹事会にて菊池代
表幹事より、４月の地区大会中止について報告がありま
した。大雪は大変ですが、ガス使用量が増えて、うれし
い悲鳴です。  
《橋川秀治》 
誠一郎さんが話していると入会当時の事を思い出しま
す。何だかほっこりしますので是非ちょくちょく出席し
て下さい。エンドウ花店、行こうと思います!  
《伊藤誠一郎》 
全くロータリーに出ていなくて申し訳ありませんでし
た。本日はゲストを呼ぶのを失敗しましたが今後は拡大
もがんばっていきたいと思います。  
《三田望》 
① 17 日のフードパントリー皆様ごくろう様でした。私

は寒さに耐えかねて途中で逃亡させて戴きました。
あいかわらず軟弱な自分です。 

② 伊藤誠一郎さん、役立つ講話ありがとうございまし
た。四つのテスト、よどみなかった。ｇｏｏｄ!!  

《立花徳久》 
久しぶりの大雪でまた雪かきで腰が痛くなり、やはり僕
は力仕事に向かないと思っているこの頃です。誠一郎君
お久しぶり!来週も待ってます。  
《佐々木史昭》 
先週土曜日には、花巻のポリテクセンター岩手にて、岩
手県下の工業高校機械専門部が主催して高校生溶接技
術競技会が開催され、９校１８名の選手が技を競い合い
ました。将来、溶接関連の仕事をしたいという高校生が
複数おられ、大変うれしく思いました。  
《鹿討康弘》 
誠一郎さん、お久し振りでございます。私の会⾧年度の
時にお会いしたか記憶にないくらい、お懐かしゅうござ
います。フードパントリーお疲れ様でした。シャーベッ
ト状の悪路で大変でしたが、外で除雪作業をして頂いた
方々は、本当にありがとうございました。次回は 2/17、
3/17 の水曜日です。よろしくお願い致します。  
《藤原喜子》 
先週のフードパントリー大変お疲れ様でした。先週のフ
ードパントリーの時も、本日も、久しぶりの東北のドカ
雪を体感しています。皆さん程雪かきしていないのに、
何故かヘトヘトです。伊藤誠一郎さん、助成金の課税関
連の卓話ありがとうございました!!とてもためにな
りました!!エンドウ花店さん、昨日たまたま伺いまし
た。今日も行く予定でしたので、私もぜひ花巻ロータリ
ークラブにとおすすめしたいと思います。 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 
 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆出席報告            出席委員会 

◆会員卓話   

31 人中  14 人 出席  出席率 53.8 ％ 
   前回修正  69.2％ 
 
メーキャップ     
1/14（木）ぬくまる食堂 フードパントリー 
阿部一郎君・藤田勝敏君・橋川秀治君・藤原喜子
君・佐々木史昭君・吉田和洋君・三田望君・鹿討
康弘君・立花徳久君。市村律君・藤村弘之君 

 
1/19（火）花巻市内 3RC 会⾧・幹事会 
阿部一郎君・藤田勝敏君 

おそらく 3 年ぶりくらい
の例会かと思います。今
回分かったのは、久しぶ
りに来ると皆さん優しい
んだなというこ
と・・・。次回参加は会
員増強も考え、オブザー
バー参加者を誘って参り
ます。 

＜回答＞ 
人間ドックの結果、重大な
疾病が発見され、引き続き
その疾病の治療を行った場
合には、その健康診断は、
治療に先立って行われる診
察と同様に考えることがで
きますので、その人間ドッ
クのための費用も、医療費
控除の対象に含まれます。 

＜立花さんの質問＞人間ドックで疾病が見つかった
場合、控除になるの? 
 


